
COMUNE DI BIANCAVILLA
(Provincia di Catania)

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 29 DEL REO.

DATA 11/02/2016

OGGETTO:Esame delle eventuali cause di ineleggibilità ed incompatibilità
del sig. Caporlingua Placido e relativa convalida.

L'anno duemilasedici il giorno undici del mese di febbraio alle ore /0,25, nella sala delle
adunanze del Consiglio Comunale di questo Comune., partecipata ai sigg. Consiglieri a norma
di legge, in prima convocazione, dall'appello nominale effettuato dal Segretario Generale si ha
il seguente esito:

CONSIGLIERI
FURNARI PLA C/DO

LA DELFA ALFREDO

CANTARELLA VINCENZO

GWFFRJDA SALVATORE

MAGRA ALFIO

D'ASERO LUIGI
GIOVANNI

PAPPALARDO GIUSEPPE

MIGNEMI VINCENZO

VASTA ADA

AMATO MARIO

PRESENTI

X

X

X

X

X

X

X

X

ASSENTI

X

X

TOTALE PRESENTI N. 12

CONSIGLIERI
SAL VA ' GIUSEPPE

CHISARI VINCENZO

VENTURA GRAZIA

RAPISARDA VINCENZA

PETRALIA GIUSEPPE

SAPIENZA GIUSEPPE

CANTARELLA MARCO

PORTALE FABRIZIO

MURSIA MAURO

SAPIA DANIELE

PRESENTI

X

X

X

X

ASSENTI

X

X

X

X

X

DIMESSO

TOT ALE AS SENTI N. 7

Presiede la seduta il Vice Presidente La Del/a Alfredo.
Partecipa alla seduta il Segretario Generale Dr. Caputo Antonio M.
La seduta è pubblica.

Scrutatori:/*orm/e - Ventura - Magra.



COMUNE DI BIANCAVILLA
Provincia dì Catania

Cod. Fise. 80009050875 - P.I. 01826320879

1A AREA DELLE P. O. AMMINISTRATIVA
1° Servìzio Assistenza Organi Istituzionali

PROPOSTA DI DELIBERA PER IL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Esame delle eventuali cause di ineleggibilità ed incompatibilità del Sig.
Caporlingua Placido e relativa convalida.

RICHIAMATE:
- la precedente deliberazione di C.C. n. del avente ad oggetto "Surroga dei-
Consigliere Sapia Daniele, dimissionario, con il subentrante Caporlingua Placido, primo dei non
eletti della lista n. 9 "Rinnoviamo Biancavilla" e relativa convalida", con la quale si è provveduto
alla surroga del consigliere Sapia Daniele, con il consigliere Caporlingua Placido;
- la precedente deliberazione di C.C. n. del avente ad oggetto "Giuramento del
candidato primo dei non eletti della lista n. 9 "Rinnoviamo Biancavilìa" Sig. Caporlingua Placido'7;

Ritenuto, pertanto., di dover procedere all'esame delle condizioni di eleggibilità ed incompatibilità
del Consigliere surrogato Sig. Caporlingua Placido, ai sensi della vigente normativa, nonché alla
relativa convalida;

Visti:
- la L.R. 24/06/1986 n. 31, artt. 9,10,11,12,13 e 14;
- la L.R. 21/09/90 n. 36 art. 18 comma 2, come sostituito dalla L.R. 01/09/1993, n. 26 art. 2, comma

9;
- la L.R. 26/08/1992, n. 7, artt. 7 e 12;
- l'art 58 del D.Lgs n. 267/2000;
- la L.R. 23/12/2000 n. 30;
- la L. n. 142/90 così come recepita dalla L.R. 48/91 e ss.mm.Ìi.;
- il vigente Statuto Comunale;

Visto il parere tecnico favorevole previsto e prescritto dall'art. 49, del Testo Unico delle leggi
sull'Ordinamento degli Enti Locali, approvato con D. Lgs. n. 267 del 18/08/2000, come novellato dall'art. 12
della L.R. n. 30 del 23/12/2000:
Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica sulla supeijjBxf^ proposta di Consiglio
Comunale;

Addì IlResponsabileAelIaP.O.N. 1
Dott Salvatore Dsonardi



PRENDE ATTO

Di riconoscere e dichiarare regolare, convalidandola, a norma degli artt 9,10,11,12,13 e 14 della
L.R. n. 31/86, delPart. 18, secondo comma, della L.R. n. 36/90. come sostituito dalla L.R.
01//09/1993, 26 art. 2, comma 9: degli artt. 7 e 12 della L.R. n. 7/92 e dell'ari. 58 del D.Lgs n.
267/2000, la condizione di eleggibilità e candidabilìtà del Consigliere subentrato, Sig.
Caporlingua Placido, nato a Catania il 04/08/1984 e residente a Biancavilla in Via Dei Mandorli,
44? dando atto, inoltre, che nei confronti del Consigliere convalidato non sono state sollevate cause
di incompatibilità.



ILRJED ORE L'ASSESSORE AL RAMO

IL SINDACO

Addì

PARERE DI REGOLARITÀ' TECNICA

Sulla presente proposta di deliberazione si esprime, ai sensi degli artt. 49, comma 1 e 147 bis,
comma I , D. Igs. £67/2000, nonché, ai sensi degli art. 12, della L.R.. 30/2000, parere

XvA/Q^X^oiki regolarità tecnica, attestante la regolarità e la corrfettezza dell'azione
f \A>^/>< r̂T- ^^ ê̂ O/vir *-* » 1

ammiiiQstrativa;

Addì

VISTO DI REGOLAJRITA' CONTABILE ATTESTANTE LA COPERTURA FINANZIARIA

U Sfilila presente proposta di deliberazione si esprìme, ai sensi degli artt. 49, comma 1 e 147 bis,
la 1/9». Igs. 267/2000, nonché, ai sensi dell'arU2, dellaL.R. 30/2000, parere

di regolarità contabile con attestazione della copertura finanziaria (art. 151.

D
l'/oXfrrriH^b^s. 267/2000).

Éi attesta l'avvenuta registrazione del seguente impegno di spesa:

Progr Titolo Funzione Servizio Intervento Capitolo Articolo Impegno Importo

D La presente proposta di deliberazione non necessita di parere di regolarità contabile in quanto
non comporta riflessi diretti o indiretti sulla situazione economica-fìnanziaria o sul patrimonio
dell'ente.

E RAGIONIERE GENERALE

La superiore proposta dì deliberazione è registrata con il N. M V del X/y - (Q 2



Al Presidente del consiglio, Sindaco, Consiglieri e pubblico presente in aula,

Oggi sono chiamato a rivestire la carica di consigliere comunale, all'interno di questa assise civica.

Tale ruolo mi riempie di orgoglio. Sono consapevole che la carica comporterà oltre un onore anche

un onere e mi impegnerò sin da subito ad affrontarla con il massimo impegno e dedizione. L'assise

civica qui riunita ha l'arduo compito di prendere delle decisioni importanti per la nostra città,

decisioni spesso non facili, al quale spero di dare il mio contributo.

Il contributo che vorrò dare sarà ispirato da quei principi cardine che mi appartengono e che mi

hanno accompagnato in questi anni da dirigente politico del mio gruppo, e sono; LEGALITÀ',

TRASPARENZA NELLA GESTIONE AMMINISTRATIVA E POLITICA, PARTECIPAZIONE

ATTIVA DEI CITTADINI ALLE ISTITUZIONI.

Oggi in una giornata particolarmente importante per il sottoscritto e principalmente per il mio

gruppo, ci tengo particolarmente a ringraziare ogni singola persona che insieme a me ha

contribuito a realizzare questo obbiettivo. Ringrazio, inoltre,ogni singolo candidato consigliere della

lista civica "Rinnoviamo Biancavilla" con a Sindaco Antonio Bonanno.

Adesso mi sì prospetta un ruolo ed un compito molto importante e delicato da Consigliere di

opposizione, vigilare sull'attività amministrativa e proporre proposte cercando di confrontarmi in

maniera costruttiva e profìcua, a garanzia dei miei concittadini.

Un'attività amministrativa che in questi anni da dirigente politico ho reputato negativa.

Un ringraziamento particolare va al consigliere uscente Daniele Sapia per il suo impegno e la sua

correttezza, ringrazio di cuore tutte le persone e gli amici di una vita che mi hanno sostenuto

durante la campagna elettorale credendo in me e nel mio operato, ringrazio tutto il mio gruppo

politico di centro destra per i! sostegno, ringrazio i consiglieri di forza Italia ed infine ringrazio

Antonio Bonanno leader del nostro gruppo per i suoi preziosi consigli.

Grazie

11 Consigliere

Caporlingua Placido

w^/-• / •



COPIA di Delibera di Consiglio Comunale n. 29 del 11/02/2016
Da registrazione magnete/fonica

Oggetto: Esame delle eventuali cause di ineleggibilità ed incompatibilità del sig. Caporlingua
Placido e relativa convalida.

Il Vice Presidente La Delfa
Da ufficiate intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Si prende atto di riconoscere e dichiarare regolare., convalidando la norma è l'articolo nove., dieci, undici.,
dodici, tredici e quattordici, della legge regionale trentuno ottantasei, dell'articolo diciotto secondo
comma, della legge regionale numero trentasei novanta, come sostituito dalla legge regionale duecento
sessantasette del duemila. La condizione di eleggibilità e candidabilità del Consigliere subentrato signor
Caporlingua Placido, nato a Catania il quattro otto ottantaquattro, residente a Biancavilla in via Dei
Mandorli numero quarantaquattro. Dando atto inoltre, che nei confronti del Consigliere convalidato, non
sono state sollevate cause di incompatibilità.

Il V. Presidente, visto che nessun Consigliere ha chiesto di intervenire, invita il Segretario a passare al
voto.

Il Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presenti n. 12: La Delfa, Cantarella V., Giuffrida, Magra, D'Asero, Mignemi, Vasta,
Amato, Ventura, Rapisarda, Portale, Mursia.

> Consiglieri assenti n.7: Furnari, Pappalardo, Salva, Chisari., Petralia, Sapienza, Cantarella M.
>• Hanno espresso voto favorevole n. 12 Consiglieri: La Delfa, Cantarella V., Giuffrida, Magra,

D'Asero, Mignemi, Vasta, Amato, Ventura, Rapisarda, Portale, Mursia.
> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 12

Consiglieri in carica
n.19

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.12

Consiglieri assenti
n.7

Votazione: Favorevoli
n. 12

Contrari: n. O

eventuali cause di ineleggibilità ed incompatibilità del sig. Caporlingua
Placido e relativa convalida

^Accolta l'inesistenza cause d'ineleggibilità ed incompatibilità

II V. Presidente, udito l'esito della superiore votazione, con n. 12 favorevoli e n. 7 assenti, dichiara
accolta la superiore votazione.

Il Vice Presidente La Delfa
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono dipostazione collegato al magnetofono/Convertitore. lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale,

Visto che l'Organo del Consiglio Comunale è completo, io volevo ringraziare innanzitutto il
Consigliere Daniele Sapia per come ha lavorato in questi due anni e mezzo di Consiglio Comunale
perché ha dato il suo contributo, anche a far si che le altre iniziative venissero approvate e
l'amministrazione potesse operare anche nel miglior modo possibile, qua. E, lo ringrazio, io penso a
nome di tutti quanti, però, se qualcuno vuole intervenire, apro anche il dibattito direttamente, anche
su questa surroga di Daniele Sapia e il sub-ingresso, anche perché faccio gli auguri anche .... al neo-



Consigliere Comunale Caporlingua Franco, Prego, se ci sono Consiglieri che vogliono intervenire,
possono intervenire. Prego Consigliere Caporlingua.

Cons. Caporlinsua Placido
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Al Presidente del Consiglio, Sindaco, Consiglieri e pubblico presente in aula. Oggi sono chiamato a
rivestire la carica di Consigliere Comunale all'interno di quest'Assise Civica, tale ruolo mi riempie di
orgoglio. Sono consapevole che la carica comporterà oltre un onore anche un onere, e mi impegnerò
sin da subito ad affrontarla con il massimo impegno e dedizione. L'Assise Civica, qui riunita ha
l'arduo compito di prendere delle decisioni importanti per la nostra città. Decisioni spesso non facili,
alle quali spero di dare il mio contributo. Il contributo che dovrò dare sarà ispirato a dei principi
cardine, che mi appartengono e che mi hanno accompagnato in questi anni da dirigente politico del
mio gruppo, e sono:Legalità;Trasparenza amministrativa e politica; Partecipazione attiva dei cittadini
alle istituzioni. Oggi è una giornata particolarmente importante per il sottoscritto e principalmente per
il mio gruppo. Ci tengo particolarmente a ringraziare ogni singola persona che insieme a me ha
contribuito a realizzare questo obiettivo. Ringrazio inoltre ogni singolo candidato a Consigliere della
lista civica "Rinnoviamo Biancavilla con a Sindaco Antonio Bonanno". Adesso mi si prospetta un
ruolo, un compito importante e delicato da consigliere di opposizione. Vigilare sull'attività
amministrativa e proporre, proposte, cercando di affrontarle in maniera proficua a garanzia dei miei
concittadini. Un attività amministrativa, che in questi anni da Dirigente politico ho reputato negativa.
Un ringraziamento particolare va al Consigliere uscente Daniele Sapia, per il suo impegno e la sua
correttezza. Ringrazio di cuore tutte le persone e gli amici di una vita che mi hanno sostenuto durante
la campagna elettorale, credendo in me e nel mio operato. Ringrazio il capogruppo politico del centro
destra per il sostegno, ringrazio i Consiglieri di "Forza Italia" ed infine ringrazio Antonio Bonanno,
leader del nostro gruppo politico, nonché mio fraterno amico per i suoi preziosi consigli. Grazie.

77 V. Presidente La Delfa, invita il Cons. Cantarella Vincenzo ad intervenire al dibattito.

Cons. Cantarella V.
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Grazie Presidente del Consiglio, signor Sindaco, colleghi Consiglieri, amministratori presenti,
pubblico in aula. Ritengo che corre l'obbligo e non posso esimermi dal ringraziare pubblicamente il
Consigliere Sapìa, anche se esprimo subito i miei complimenti e i miei auguri al neofita consigliere
Caporlingua Placido. Conosco bene entrambi gli elementi, ma con uno ho avuto modo ovviamente di
collaborare in una maniera profìcua e di svolgere delle funzioni che mi consentono di dire
pubblicamente e senza nessun nascondiglio e senza nessuna reticenza, che si tratta di una persona
educata di una persona veramente per bene, e di una persona che vale la pena incontrare nella vita,
perché ha dato. Son convinto che ha dato più lui a me, che io a lui. Anche se io posso avere molto più
esperienza. Perché la sua semplicità di consigliere dimissionario e la sua modalità di intrattenere
rapporti amichevoli e politici, seppur nella differenza, lo ha qualificato. Questo ragazzo, lo posso dire a
voce alta, non solo mi è entrato nel cuore dal punto di vista amichevole, ma, posso dire benissimo che
sono molto dispiaciuto, non è che io non sono contento della figura del Cons. Caporlingua, anzi, spero
e credo che saprà fare anche bene il suo compito. Però sono dispiaciuto perché questo Consiglio
Comunale perde un elemento valido, in gamba e che ha saputo fare veramente il Consigliere di
minoranza, senza se e senza ma, e ha saputo valutare gli atti e ha saputo votare insieme a noi quando
c'è stato da votare alcuni atti importanti, e ovviamente svolgere le funzioni che i cittadini gli hanno
assegnato nel controllo dell'attività amministrativa e nell'indirizzo che ha espresso in una maniera
sommessa, una maniera gentile e in una maniera che tutti vorremmo sempre vedere. Grazie Daniele.



Cons. D'Asero
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono dì postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e

impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Grazie signor Presidente. Mi associo a quanto detto dal collega Cantarella, va un mio ringraziamento
all'attività intrapresa dal Consigliere Sapia, s'eppure ci ha visto su due fronti opposti, comunque, è stato
sicuramente un elemento valido che ha dato il suo contributo per la comunità Biancavillese. Nel
contempo ci tengo a fare gli auguri al nuovo consigliere Caporlingua, di un buon lavoro.

Cons. Vasta
II Consigliere Amato, mi ha delegato a fare l'augurio al nuovo subentrato per tutti e due. Io parto da una
considerazione, siccome sono una persona che da molto peso alle parole, ho dato molto peso anche a ciò
che ha detto il Consigliere Caporlingua, e penso che arrivare in Consiglio Comunale, alzarsi e fare una
riflessione importante, come quella che ha fatto lui, sugli oneri e gli onori di sedersi tra i banchi di un
Consiglio comunale, è una base di partenza importante e quindi, gli faccio un riconoscimento perché già
da oggi, ha posto una pietra ed è una pietra sicuramente giusta ed importante. Un momento di
riflessione, secondo me, che tutti dovremmo fare con semestralità all'interno di questo Consiglio
comunale. Quindi, faccio i complimenti a Lui, e dico che lui raccoglie anche una staffetta importante,
perché è la staffetta di un Consigliere comunale come Daniele Sapia, che con un gesto importante o quello
che ha fatto, ha deciso di lasciare spazio ad un collega, e diciamo che, la staffetta è importante anche
perché, Daniele Sapia ha rivestito un ruolo importante all'interno di questo gruppo di opposizione, non
nascondendosi mai dietro a quelle che sono altre persone, ma decidendo di combattere le battaglie,
qualche volta pagandone anche i pezzi in questo Consiglio comunale, che non è mai Gentile con nessuno,
in prima persona. Quindi, un augurio speciale al dottor Caporlingua e un saluto al compagno, tra
virgolette naturalmente, Daniele Sapia per quello che ha fatto.. Tra virgolette.

Cons. Misnemi

Prende la parola per fare gli auguri al neo-eletto consigliere,

(audio non comprensibile - microfono spento)

Sindaco

Prende la parola per fare gli auguri al neo-eletto consigliere e ringraziare il consigliere uscente per il
lavoro e la collaborazione svolta in seno al Consiglio.

(audio non comprensibile - microfono spento)

Cons. Ventura

Presidente.. Intanto, mi associo anche io agli auguri, ben arrivato al Consigliere Caporlingua. Spero di
riuscire a potermi relazionare bene Con te, così come mi è capitato con Daniele. Mi associo ai
complimenti, perché è stato ragazzo splendido, corretto, perché pur mantenendo, ciascuno di noi le
proprie posizioni comunque, non è stato mai scurrile, non ha usato turpiloquio, una persona
correttissima. Quindi, mi auguro di trovare in te lo stesso tipo di., lo stesso livello. Io colgo l'occasione in
questa circostanza, mi corre l'obbligo, intervenire in merito ad un intervento poco gentile, utilizzato dal
Consigliere Mario Amato, allo scorso Consiglio comunale. .. poco gentile, nel senso che scorretto. Intanto,
perché non c'era la presenza di nessuna carica assessoriale. Quindi, sarebbe stato più corretto, quanto
meno fare quel tipo di intervento, quando c'era un Assessore presente, per potere quando meno
controbattere. Allora, il consigliere Amato, allo scorso Consiglio comunale, ha riferito che non capisce
perché le Commissioni in genere, hanno l'obbligo per legge, di dovere relazionare semestralmente,
obbligo che non è previsto per le cariche assessoriali, e lui reputa che gli assessori che durano in carica
per brevissimo tempo, soprattutto nell'ultimo periodo, non hanno dato risposte e che ci sono Assessori
che in dodici mesi, influiscono proponendo solo quattro, cinque proposte in Giunta, con Assessori con
deleghe che influiscono, che incidono solo il cinque per cento sull'attività consiliare. E, non capisce il
Consigliere Amato, che nella media, un Assessore incide nella comunità, per circa venti mila euro. Ho
riportato testualmente, perché ho preso l'audio.



Siccome, purtroppo incide., siccome incide nella comunità questa cifra, lui se ne farà una battaglia perché
questo spreco di denaro non avvenga, tenuto conto che questi Assessori, anzi si sono limitati a fare sfilate
0 sfilatine. Intanto, mi corre l'obbligo, mi rendo conto che lei è una veterano della politica, da una neofita,
non dovrei permettermi di darle lezioni. Il termine sfilate e sfilatine, in un contesto civico quale è questo,
è in appropriato, perché eventualmente, quelle, erano rappresentanze istituzionali, per le quali l'Assessore
è tenuto ad andare., dove è tenuto ad andare. Quindi, parlare di sfilate e sfilatine, noi non ne abbiamo
fatte sfilate e sfilatine, se lei conosce ambienti dove fanno sfilate e sfilatine, non mi appartengono.
Quindi, il termine diciamo, è molto inappropriato, perché io, sfilate e sfilatine non le ho fatte, né io né le
colleghe. Eravamo a rappresentare l'Ente, in eventi pubblici, istituzionali. Eventi, molto spesso nei quali
anche i consiglieri vengono invitati, e nessuno si è mai fatto vedere. Chiaro? Uno., tranne qualcuno. Due.
Lei mi parla di spreco di denaro, i soldi che incidono sulla comunità. Con me, sfonda una porta aperta.
Sono d'accordo io, che bisogna limitare le spese del denaro pubblico, che incidono sulla comunità. Ecco, a
lei vorrei proporre una battaglia, facciamola. Uno, io propongo di eliminare le indennità dei Consiglieri
che rivestono cariche pubbliche, che sono dei dipendenti pubblici, i quali, oltre a percepire l'indennità,
percepiscono anche la busta paga integra. L'eliminiamo, perché comunque incidono nel Budget della
comunità, eliminiamo le indennità previste o i permessi ai Capi Gruppi che hanno delle cariche in un
posto pubblico, che vengono qua, non se ne vanno al posto di lavoro per studiarsi le carte, eliminiamole,
cioè le studiarne a casa, come se le studiano i liberi professionisti che ritagliano il loro tempo e quando
sono a casa, si studiano le carte per venire a questa Assise civica. Eliminiamo un altro grande spreco, che
quando un funzionario pubblico o un personaggio pubblico, si trova inquisito in dei procedimenti e
nomina l'avvocato che più gli piace, che come può costare un euro, come può costare un milione di Euro,
e poi magari l'Ente pubblico, la comunità nostra, che poverini pagano degli assessori che si limitano a fare
1 rappresentanti istituzionali, che poi noi paghiamo a prescindere dalla parcella che portano, perché la
legge lo prevede. Quindi, partendo dal presupposto che queste sono tutte cose previste per legge, io con lei
sono d'accordo, rimoviamoci con le nostre deputazioni regionali, nazionali, affinchè questi diritti, perché
sono diritti, sono dei diritti conclamati, riconosciuti, nessuno sta prendendo niente a nessuno, la legge ce
lo riconosce, sono dei diritti, eliminiamoli. Partiamo dall'alto in basso, eliminiamo tutti questi diritti.
Grazie.

Cons. Amato

Allora, signor Presidente, colleghi Consiglieri. ..Certo, la politica è bella perché ognuno di noi ha il suo
modo di modo di vedere e interpretare le cose, è giusto che ognuno esprima quello che il suo pensiero, il
suo modo di vedere le cose e di avere anche un momento di confronto e di riflessione con quelli che sono
gli altri componenti istituzionali. L'intervento che ho fatto io, che tu Grazia Ventura, hai pensato di
ripercuoterlo in toto, non è così, perché tu hai detto metà cose di quello che ho detto io, e sei partita dal
quinto gradino, invece, nella scala c'è un primo gradino e l'ultimo gradino. Allora, o guardiamo e ci
ascoltiamo assieme quello che ho detto, ne prendiamo il succo della discussione, perché è vero che ho
detto qualcosa, ma in un contesto di ragionamento. No no., lo possiamo vedere assieme. Io sono anche
propenso, se io ho detto delle cose che non sono nella legalità, o sfociati in un attacco personale, io non
ho fatto né nomi, né cognomi, né deleghe, io non ho detto niente. Addirittura, nella fase finale del mio
ragionamento, nel mio ragionamento, perché essendo che poco fa ha fatto un ragionamento, lo posso
condividere o non lo posso condividere, ha fatto un ragionamento. Anche voi, quindi, si riferiva ai
ragazzi di Forza Italia, avete pensato di fare questa cosa., (si plauso a casa), vi sta bene, andiamo avanti. Io
ho detto, secondo me, c'ho un mio modo di vedere, secondo la mia piccola esperienza maturata,
addirittura questo ragionamento, all'ultimo andava a favore degli Assessori. Perché quando io dico,
all'ultimo, che secondo me, un Assessore che sta un anno in carica, non riesce a dare un contributo, che
invece ha bisogno come minimo due anni, io penso che sto parlando a favore degli Assessori, E questo è
un ragionamento che tu non hai detto, quindi lo possiamo andare a vedere, così iniziarne a rientrare nel
ragionamento e poi tu...(to scommetto con me., mai nessuno a colori piuttosto un metro né eravamo).
Allora, andiamo a vedere di quali benefìci stiamo parlando, cioè tu stai parlando di un componente che
prende centoventi euro di gettoni al mese, oppure c'è stato qualcuno che ha detto qua dentro, che gli
Assessori non fanno niente? Qua non l'ha detto nessuno. Su un ragionamento, io ho detto: Ci sono degli
Assessori che incidono., e ti posso dimostrare anche., allora, significa che facendo questo ragionamento,
ho toccato qualche nervo scoperto, aspetta., nooo.. tu non sei d'accordo con me., non possiamo essere
d'accordo. I dati dicono, che ci sono degli Assessori., ma se., (ci hanno detto di un ragionamento Rousseau
per spalmo) non possiamo prendere soltanto la parte finale del ragionamento, voglio dire. Dico, ci sono
degli Assessori, che incidono il cinque per cento dell'attività del Governo, però le cose sono diverse, o
quest'Assessore, preso di buona volontà non riesce ad incidere perché magari nel suo capitolo, in un
momento di ristrettezza non ha soldi, andiamo a vedere, e questo l'ho detto., (strade son già sold Fabrizio



andiamo a vedere e questo l'ho detto dovuto nella sua), oppure, magari queste deleghe non sono sparse.^
non divise giuste, cioè può essere verificato. E penso, che uno che fa questo tipo di ragionamento, non sta
attaccando nessuno. Come io penso, (anche) io penso, tu non lo puoi pensare, un Assessore in buona fede.
10 scommetto che qua dentro., non mi ricordo se c'era qualcuno presente degli Assessori, io penso che
c'era qualcuno, ma lo possiamo rifare.. Ascolta (tratto con audio non comprensibile e microfono^
spento) bene con la parlando garantendo standard di nessuno in quanto esige motivando io
penso ad uno non sono quei pranzando nella stagione in buona fede fino al momento eventualmente lo
ricostruirla cioè Angelo Beppe non vorrei proprio sincero qualcuno per esempio gli offre l'occasione oggi
a Roma che uno sia mangia aggiungiamo possiamo rifarlo penalizzazione domandando la Sandoz se non
altro leggi clientele rilevato dal senatore vivono che noi non lacustre leggerò non esiste nella medicina ad
esempio io mentre si risolve semplicemente grazie legislativa dei giorni e delle zone sicuramente il
consigliere Sasso tendone vendendole ma è la verità Piombino che buonsenso tu il Sindaco vediamo in
questa immagine dì un assessore che incide aspettavano nuova da ragionamenti mettono in per me questa
è una prima anche naturalmente non possiamo chiuderlo ragionamenti Fabrizio obbligazione un sinto
questo perché è giusto che avvenga ricercando la procedura va bene dice il cinque per cento per quasi tre
quattro o cinque proposte mai va bene denuncia benissimo opportuna facevano bisognerà fare l'ordine del
giorno ci sembra giusto che sia scusate poi domani mattina contengono motivo automatica alcune devono
entrare convocazione del settore attraverso l'ordine nuove vi domando notevole ascolto sessione già
innalzare avverrà dopo ossia nell'anno ne siamo una ventina d'anni esigono abbiate est convcrtiti subiamo
un giorno in Consiglio comunque fra l'altro richiede luoghi sull'articolo le fallito dall'assessore ancorché
sono assenti naturale penso elusione conclusione dell'avvocatura emozioni molto nell'ottica l'ordine del
giorno reca "Scovazzi Jones", qua responsabile pur di localizzazione, io dico Consiglieri però non siamo
in pregiudiziale siamo nell'ordine del giorno Consigliere è amato non è pregiudiziale non è pregiudiziale
perché siamo nell'ordine del giorno in relazione qua come si è chiarito centouno durante il Governo deve
prima dire lavora tale diceva eccellente relazione zero zero dell'azienda più generoso vengono fatti strida
cosi fastidiosa gratuita qua prendiamo atto all'amministrazione fìsica organizzarli l'uomo possibile però vi
sia stornarla talvolta la la registrazione grazie quindi credo che sia urgente sopra attraverso grave novanta
congrue smantellare avevo ricercherà eccetera ma Consigliere appunto cosa dobbiamo sentire vegetazione
dunale va bene avvocato solo come lo siamo noi Lumia ma degli eroi mi sembra di comunicazione
pazzesca comunque romagnolo ragionare. registro del legamento entrare nel merito acqua molto
trovassimo o assessore ma tendenzialmente fate un'indagine infatti l'intervento sulla Libia perché quindi
stabile patrimonio immobiliare invertiamo norme dì San Giorgio venti miliardi legata ed esaustiva
benché io mi sembra abbiamo delle norme pesca pensavo condivido ricordo saremo a l'avvocato il primo
laddove si tv nazionali ex novo possa avere se andava bene salvo avevano corrotto comando dove
soddisfatto epsilon locali qua conformi regionali assurdo nella delle due l'una alle derogabili genetiche
ritorni degli agguati niente virtuosi raggiungendo il massimo Sergio solo una verso seria dopo un anno
dove appunto ad un Paese bisogna penso dalla telefonare così qualora si più ufficiale insieme non riguarda
11 primo Franco risponderò rendiconto salvare inabili Marco richiede no no nelle sedute del fabbisogno
opinioni domande dove il Governo pensa ancora meglio visibili orchestra d'urgenza altre vicino
presidente giorno a speciale comune autonomia vediamo però nuove controlli quasi dilatazione ricordo
che comunque ma non facciamo dibattito attuale consigliere Amato prego si avvii alla conclusione anche
capovolto quasi facciamo legato quanto basta risonanza anche una seconda presenta un modello suonando
dalle ma nei trascurando il rifugiato un accordo globale Lomax avendo ricevuto molto accoglienza
l'antenna puntura io non ordinari firmare questa impone continuo aventi titolo bravo devono anche delle
due l'una nel nuovo Consiglio centouno dipende da risolveva quindi occorrerà spesi dalla difesa diventa
questo è programmi autonomie Lazio consigliera Marmo grazie consigliere Amato allora a questo punto
io direi di fare intervenire Fabrizio col quale avevo chiesto di parlare facciamo intervenire pubblici allora
allora allora se noi dobbiamo aprire all'olio aperto il dibattito ho fatto intervenire il consigliere d'azione
dura sulla surroga sul nuovo sul neo eletto Consigliere giusto rendono azione pregiudiziale se facciamo
siamo nell'ordine del giorno non possono entrare ma arrivare è stato chiaro il consigliere Amato non
possiamo però la parola poi Marco se se prendiamo questa scia però poi dobbiamo dare la possibilità a
tutti i Paesi allora va bene benvenute va bene )

Cons. Ventura

Allora, praticamente, consigliere Mario, il discorso era se io, me la sono presa per quel discorso lì,
perché tu, mi toccavi sulla incisione nella comunità. Quindi dicevo, ti spiegavo, che questa incisione, che
c'è, che la legge lo prevede che è previsto e prevede anche quel discorso deìle rappresentanze istituzionali,



che possono piacere come non piacere. Il fatto della durata, mi sembra comunque sia stata in quel caso
inopportuna, perché non è la prima volta che ci- cioè nell'arco di trent'anni di politica, non è questa, solo
la prima Amministrazione nella quale un assessore ti dura dodici mesi .. aspetta .. l'ho capito, infatti io
t'ho detto, in questa sede sto facendo per un discorso di controllo. L'ultima cosa, la proposta di fare,
l'Assessore, la relazione, intanto non la può fare ora perché non è previsto, siccome giustamente, tu
ricopri la carica di Consigliere all'interno della Commissione, prendiamo il regol.. riprendilo, proponilo
e fallo diventare., attualmente è previsto un obbligo di relazionare, degli Assessori? .. Ma quando si
fanno le dimissioni si relaziona sull'attività fatta, almeno che io sappia, è così. Quando si fanno le
dimissioni, si motiva il lavoro svolto e si ... Quindi, quello che ti voglio dire, quando io mi ritrovo un'
intervento di quella portata, che me lo poni sul discorso della comunità, è in questo senso che io sono
intervenuta dicendoti: E' una cosa comunque di diritto.. Io sono andata., dicendo: Tante altre cose, la
legge prevede e che potremmo noi modificare. Questo era, e anche nel mio caso, non era riferito alla tua
persona.

Sindaco (inizio con audio non comprensibile - microfono spento)

(Continua con microfono inserito). L'incidenza
nell'azione amministrativa da parte degli assessori, è pari al cinque per cento.. ( va bene... no, no ma io
... non oggi)., io non c'ero, benissimo di alcuni, Mario, va bene, va benissimo., di alcuni, non è il punto, io
non sto., senza fare nome e cognome hai detto.. Allora, io ritengo che sia corretto, quando si esprimono
giudizi di natura politica, perché noi facciamo politica, assolutamente di esprimerli. Questo è un giudizio
negativo, così come ha esordito oggi, Dino Caporlingua, dando un giudizio negativo. Ma dire in giro, il
cinque per cento, è un modo di dire o è suffragato da uno studio ben preciso? E c'è uno studio ben
preciso, su cosa lo basi? sulla presenza nelle Giunte o su cosa? o su quando riguarda., no no, sulle
proposte, e le proposte sono quelle che si portano in Giunta. Le proposte vengono tradotti in atti
amministrativi, e allora giusto dicevo. E' fatto su questo o su altro? e comunque, il ragionamento ci può
stare tutto, Mario, anche perché, se io fossi seduto al tuo posto, non capiterà nel futuro, ma se io sedessi al
posto d'opposizione, farei., no, non capiterà non., (cave daranno fichi e non vedo) perché non mi candido,
in questo senso, lungi da me voglio dire, si può vincere, si perde, ma siccome non parteciperò alla partita,
di conseguenza non è che mi scandalizza che il consigliere Mario Amato, che correttamente è stato, come
dire, indicato dal popolo all'opposizione e correttamente, e te ne devo dare atto, sei rimasto
all'opposizione. Te ne devo dare atto veramente, al di là di tutto quello che il tuo partito NCD che fa
riferimento, entra a Roma, entra a Palermo, entra dovunque, dopo aver perso le elezioni, però la politica
vive anche di questo e non mi scandalizzano loro. Invece, devo dare atto al consigliere Mario Amato, che
veramente contro tutto il suo partito, ha una linea. Oggi, è eccezionale quello che stai facendo, te ne do
atto, e dunque i giudizi politici negativi sull'Amministrazione, sul Sindaco, sui singoli Consiglieri
comunale (d'opposiz..) di maggioranza o sugli assessori, ci stanno tutti, Mario., e che pensiamo ci siamo
tutti,.. anche come ..è giusto., e che siamo in Bulgaria, fra l'altro sbagli ne facciamo tanti- se ne facciamo
tanti, a cominciare dal Sindaco.. Però, stabiliamo alcune cose, non facciamo i..(grillismi) d'opposizione,
perché noi abbiamo due tipi di (grillismi) ,. (svilupparlo solo posizione prò quando vanno a governare
pagavano a governare lasciamo perdere altro stiamo vedendo), sono un dramma, una strage sono. Quando
sono d'opposizione, parlano di soldi, non vi dovete prendere i soldi. Allora, ci sono due cose che oggi in
Italia non vanno bene. Finiamola di parlare di politici che prendono lo stipendio, quello stabilito per
legge. Il Sindaco, il Consigliere comunale, l'Assessore e gli Onorevoli. Anche perché, caro Mario Amato,
io non ci credo che oggi, uno possa fare politica, se.. l'Amministratore seriamente, ventiquattro ore al
giorno, senza avere uno stipendio, perché., no no, ma non è l'accusa.. Mario non.. Mario., lungi da., non è
per te. Perché se no., facciamo questo, significa che la politica la possono fare soltanto i pensionati e ., (tica
Gaffuri), e le persone come me o come te, che vivono di stipendio .. (esideravo). Allora, io cosa dico?
Purtroppo, su questa cosa scivoliamo sempre, non parliamo mai .. (dolce toni tale Dosi vera e propria),
perché poi, la gente veramente recepisce il messaggio, che è totalmente sbagliato, e guarda che in questo
calderone, ..(quella poca differenza fra un singolo Consigliere uno aveva giurato così e l'opposizione è
giusto così) ma tutfaltro, oggi i messaggi devono essere altro. Si è sperimentata la fase, quando i Grillini
dicevano che potevano fare politica senza soldi, ebbene, a Ragusa si sono diminuiti lo stipendio del trenta
per cento, dopo tre anni ci hanno ripensato e con una delibera retroattiva, si sono presi tutti i soldi di
prima. Secondo me, non è che hanno sbagliato ora, ma hanno allora a dire stupidaggini, perché poi si
rendono conto che se uno fa il Sindaco seriamente dalla mattina alla sera, deve portare lo stipendio, se
l'Assessore fa l'Assessore, deve portare lo stipendio, se il Consigliere comunale deve fare il Consigliere
comunale per bene, deve avere una serie., (solo questo permane erario ma lo storno o no no fìssi) e dunque



Mario, se tu devi fare onestamente il Consigliere comunale, hai diritto ad avere tempo per studiare le*
carte, per espletare giustamente il tuo mandato. Queste sono tutte delle conquiste che il mio partito di
allora, insieme alla Democrazia Cristiana di allora, hanno conquistato, perché la politica non può essere
soltanto dei notabili. E dunque., io quello che dico, siccome credo alla risposta che stai dando tu, perché^
anche quando le registrazioni., io non l'ho visto., (diciamo accudisse sperando) in maniera., no no no, non
li ho visti, non li ho sentiti, non l'ho visti e non li ho sentiti. E dunque sto credendo già quello che tu
dici, che ti riferivi a un giudizio prettamente politico- amministrativo, però io dico una cosa Mario, certe
volte, non facciamo mai queste allusioni, lo dico io, prima di tutti, perché in campagna elettorale c'era
gente., (cagionano ed uno stipendio c'è urgente da zona perché è un gettone di presenza) e poi tu sai che
non è così. Finiamola di parlare dì queste cose, io direi, un appello che lancio ai miei Assessori, un
appello che lancio ai miei Consiglieri comunali, a tutti. Finiamola di parlare di argomenti da gallismo
d'opposizione. Noi siamo classe dirigente a tutti gli affetti, sappiamo che la politica si fa, e si fa con le cose
concrete con gli atti, giusto? Qui dentro, nessuno prende un euro in più da quanto stabilito dalla legge,
anche perché., e dunque sta polemica, io direi, per quando mi riguarda, poi, Mario, sai, sulla questione
che si cambiano poco o meno gli Assessori, è una strategia, infatti io ci stavo entrando. Mario, io ti spiego
anche perché, questo è possibile in questo tipo di amministrazione. Questo è possibile perché noi stiamo
amministrando una realtà di ventiquattromila abitanti, non stiamo amministrando sei milioni di
abitanti., (chi progetti) cambi tanti assessori, è un errore madornale, perché stiamo amministrando la
Sicilia, ma anche in un Comune di ventiquattro mila abitanti, si possono cambiare Assessori, ma essendoci
un Sindaco che ha deciso di fare a tempo pieno, da mattina a sera, il Sindaco, questo si può fare. Del resto
e speculare fa il paio, con quanto oggi, stanno facendo legittimamente quelli dell'opposizione.

Cons. Portale

Allora, io preannuncio le mie dimissioni dalla carica di consigliere. Sì, dico preannunzio le mie
dimissioni dalla carica di Consigliere comunale. Vorrei leggere documento che poi., alla delibera di
Consiglio. Il sottoscritto Portale Fabrizio, Consigliere Comunale di Biancavilla, eletto in occasione delle
elezioni comunali del due mila e tredici, nella lista civica: Uniti per la rinascita della città, e aderente al
gruppo consiliare di Forza Italia, con la presente preannuncia al Consiglio comunale, le proprie
dimissioni dalla carica di Consigliere comunale. La decisione nasce a seguito di un preciso accordo
politico di alternanza, a suo tempo assunto con i sostenitori della lista., candidati. Ritengo che gli accordi
politici vanno assolutamente rispettati, per dimostrare così all'opinione pubblica che fare il Consigliere
comunale, non è né un' impiego né un mestiere, come purtroppo pare essere diventato per alcuni politici,
ma un servizio per la città che può essere dato anche senza rivestire alcuna carica istituzionale. Cosa che il
sottoscritto, per il lavoro che svolge, continuerà a fare con responsabilità e dedizione per la nostra città.
Mi preme ricordare che nel momento in cui abbiamo insieme deciso di presentare una lista, fra tutti i
sostenitori e candidati, compreso il candidato primo dei non eletti, Amato Vincenzo, abbiamo assunto un
preciso impegno con noi stessi e soprattutto con gli elettori. Quello che, in caso di elezione a Consigliere,
nessuno di noi avrebbe sostenuto il Sindaco glorioso e la sua maggioranza dì centrosinistra, respingendo
con decisione ogni eventuale offerta di poltrona o di potere proveniente dal Sindaco. Offerte cui
purtroppo, sono caduti alcuni Consiglieri che eletti nello schieramento opposto, oggi si ritrovano a
sostenere incredibilmente il Sindaco, e non si sa bene per quali ragioni, avendo tradito così i propri
elettori. La mia azione politica in questi anni è stata limpida e trasparente, coerente con gli impegni
assunti con i cittadini, esercitando all'opposizione, la mia funzione costruttiva di Consigliere comunale.
Sono certo che il neo-consigliere Amato Vincenzo che mi sostituirà, continuerà nella stessa strada,
rispettando così l'impegno assunto a suo tempo, di essere alternativo ali'Amministrazione Glorioso e a
tutti quelli che si sono buttati tra le sue braccia. Colgo l'occasione per ringraziare innanzitutto i cittadini,
per il grande affetto dimostrato, i Consiglieri di opposizione, che con me hanno lavorato all'interno del
Consiglio e i Consiglieri di maggioranza. Sono convinto che l'esperienza amministrativa, mi servirà in
futuro a dare il mio contributo per risolvere i gravi problemi che purtroppo, la fallimentare
amministrazione Glorioso, non ha saputo risolvere. Comunico al Consiglio, che formalizzerò le mie
dimissioni domani mattina, davanti al Segretario generale e chiedo che questo documento venga integrato
all'interno della delibera di Consiglio.
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